

I de I 21-XII-89

GRANADA



Momento de la manifestación cuando transcurría por el barrio del Albaicín.

RAMON L. PEREZ

## Unas 300 mujeres se manifestaron contra las agresiones sexuales

### IDEAL

Precedidas por una pancarta con el lema «Ninguna agresión sin respuesta», unas 300 mujeres recorrieron ayer varias calles de Granada en una manifestación que se viene a sumar a los múltiples actos de protesta contra las violaciones que se están produciendo en los últimos tiempos en la provincia.

La manifestación 'Contra las

agresiones sexuales' fue convocada por la Asamblea de Mujeres de Granada y apoyada por la Asamblea contra la represión de Granada, la Asamblea por la Paz y el Desarme, la Secretaría de la Mujer de CC OO y el colectivo de Mujeres Lesbianas de Granada.

La manifestación discurrió desde Plaza Nueva hasta el barrio del Albaicín, lugar en el que reciente-

mente se produjo la violación de una mujer. El acto quiso ser una denuncia por las continuas agresiones que sufren las mujeres. Según manifestaciones de miembros de la Asamblea se trata de «luchar frente a una sociedad que no reconoce a las mujeres como individuos y seres sexuales autónomos e independientes. Por eso tratamos de que no haya ninguna agresión sexual sin respuesta, y ningún violador sin castigo».